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♪博多支部・女性意見交換会を開催しました♪ 
2月 20日（水）15時より博多グリーンホテルで女性組合員意見交換会を開催しました。 

平日の昼からでしたが、14名の方に参加していただきました。ありがとうございました！！ 

今年のテーマは「女性が働きやすい職場環境～あなたの職場何をどう変えたらもっと働きやすくなりますか？～」。 

今回の意見交換会から男性組合員にも参加してもらい、男性目線からの意見も交えて意見交換をすることができまし

た。実際に出た意見を掲載しているのでぜひご覧ください。 

 

★男性組合員が初参加！★ 

「男性の意見も聞いてみたい」 

博多支部主催の意見交換会も今年で 4 回目となり、女性の方々からこのような声が上がるようになったので、今回か

ら博多支部を代表して花田祐希副委員長と中村秀人書記長に参加していただきました。 

女性の皆さんには、勤務の形態に合わせて 2 チームに分かれて話し合いをしていただいたのですが、ほとんどの方々

が初対面でなかなか意見が出ませんでした。しかし２人が上手に進行してくれて、多くの意見を聞き出すことができ

ました。二人の意見に聞き入っている方もいらっしゃいました。意見交換会後のアンケートでは、「女性特有の悩みに

ついて、男性が女性の意見を知るいい機会になったと思う」「女性だけだと客観的な意見が出なくなるので、今後も継

続して男性にも参加してほしい」等の意見をもらうことができました。ぜひ今後の活動の参考とさせていただきます！ 
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多くの参加ありがとうございました！ 

男性の意見も聞くことができました！ 

mailto:hakata@jr-krwu.org
mailto:hakata@jr-krwu.org


なんしよっと博多支部 2019｜ＮＯ３ 

  

 

【勤勤務務・・休休日日】 

・生理休暇を取った時「いい加減にしろ」と言われた。そんなことを言われたら、周りの社員にも「またか（また生

理休暇とったのか）」と思われてしまう。 

・助役等の管理する側なのに、生理休暇を知らない人がいた。 

⇒女性上司が生理休暇について冊子を作成し説明会を開催し、実際に取得しやすくなった。 

・生理休暇を取得しても、それが周りにわからないように配慮してほしい（勤務表に配慮してくれる箇所もある） 

・（乗務員）…女性行路ができ、睡眠や休憩時間等を見ると配慮してくれていると感じる。 

ただ、女性が乗務できる行路が決まっているので、正直飽きている部分もある。 

・年休を申請するとき、私用の中身を聞かれることがある。 

 

【設設  備備】 

・乗務員宿泊所の部屋の希望を取ってほしい（割振をきちんとしてほしい） 

⇒満室になったため、２段ベッドで寝たことがある。（小さな乗泊ほど注意してほしい） 

・女性休憩所がない。もし作るのであれば、女性の意見を聞いて作ってほしい。（異常時の放送が流れるようにする等） 

 （上司と話し合いソファーを設置してもらった箇所もあった） 

・人数に対してのトイレの数が少ない（１つだけは厳しいので、増設してほしい） 

 

【転転  勤勤】 

夫の転勤に伴い、自身も福岡から長崎に転勤して、その後妊娠した。数年後、夫が福岡に戻ることになり、福岡から

長崎に来るときは夫に合わせて転勤させてもらえたので、福岡への転勤を希望したが通らなかった。そのため、育児

休暇を 3年取り転勤のチャンスを待っていたが、現場復帰の 10日前にいきなり「福岡の●駅に転勤どう？」と言われ

た。福岡での保育園すら決まっていないのに、いきなり転勤どう？といわれてもどうしようもない。 

福岡に転勤（引っ越し）できたものの、子供の保育園が見つかるまでは年休を利用し、保育園は見つかったが、現在

年休は残り 1日。万が一休まざるを得ない場合になったときはどうしようもない。もっと前もって考えてほしい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

実際に出た意見 

【多くの方に参加してもらうために】 

博多支部の女性組合員の皆さんは日勤をはじめ、シフト制・泊まり勤務など、さまざまな勤務体系で働

かれています。また、女性は独身・既婚、子どもがいる・いないによっても、意見や着目する目線は大

きく変わります。今回は平日のお昼に行いましたが、少しでも多くの方の意見が聞けるように、開催日

を数日設ける等の工夫をしていきますので、今後ともよろしくお願いします。 

 


